

Toulouse 2007 Remerciements

Soumis par remi dyon

11-04-2007

Dernière mise à jour : 11-04-2007

Avant le résumé de Lyonnell je me permet de poster pour remercier différentes personnes.

Tout d'abord nos sponsors Dye pour les tenues de jeu et les protections et surtout le DM7 qui est une véritable épée laser. Draxxus pour la bille Hellfire la meilleure bille du circuit. Paintball Park pour la logistique le terrain d'entraînement le coach

Pour le reste je vais devoir laisser la place à Mr Fabrice Poujade qui connait la liste complète moi je ne suis que joueur...

Merci aux arbitres qui ont fait du très bon travail.

Merci à mes joueurs qui se sont décarcassés pour arriver là ou nous sommes...

Merci aux pit crews sans eux rien ne serait possible et merci à nos coachs (tactique merci JP et ligne YoYo, Pouj et Ben dans les stands).

Merci aussi à Franck et aux Tonton pour nous avoir reçu sur leur terrain avant la manche pour l'entraînement.

Merci aussi à tous les Américains qui viennent sur le circuit et réhaussent ainsi le niveau de jeu il n'y a pas cette saison de petites équipes qui distribuent les points sans résistance. le seul truc un peu énervant avec les ricains c'est que en terme d'age il en faut 2 pour 1 comme moi

Borris (Vision depuis 7 ans et de plus en plus fier de l'être...) moi aussi je peux dire merci, même si je suis que trésorier?

-bon alors merci à JP d'avoir renoncé DEFINITIVEMENT à jouer pour nous coacher, c'est aussi grâce à ça qu'on en est là !!!

-merci à Mr 100%, pour ses prébanks

-merci à Mr 301, pour ses fins de match sans point

-merci au pélican pour ses annonces

-merci au taré de bien vouloir commencé sa psychanalyse

-merci à greg de bien vouloir dire "nous" quand il parle des visions

-merci à heckel et jeckel pour leurs caleçons

-merci à max pour ses nombreux discours si subtiles

-merci à la baraque à frites pour avoir laissé sa place à JP, il y tenait tellement

-merci à la mobilette pour ce 141 injustifié

-merci à gregy pour ton intendance

et enfin merci à moi pour avoir mis l'ambiance au resto dimanche soir Cédric